

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 2. April 2014**

### **Bürgerbeteiligung bei städtischen Projekten**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die bisherige Praxis der Information und Einbindung von Anwohnern im Rahmen von Bürgerbeteiligungen in der Mainzer Neustadt zu überprüfen. Ortstermine finden in der Regel einen größeren Zuspruch als Infoveranstaltungen innerhalb von Räumlichkeiten. Ihnen sollte daher der Vorzug gegeben werden. Ebenso sollten in Anschreiben mehr noch als bisher die unmittelbaren Auswirkungen auf das Umfeld der Anwohner herausgestrichen werden, um die persönliche Betroffenheit zu verdeutlichen.

**Begründung:** Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 25.03.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange